

FRIO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 19-8-2011 8:13:21

Tengo frio, el viento, mueve las puertas, no tengo ventanas ni puertas abiertas, solo una nesga en un baño,

Raro, que en Agosto, pase esto.

Será solo el viento, que me da tanto frio?

Será, mi alma, que de tan triste, está helada, por sentir, que pocos o ningunos, me entienden?

Como si estuviera en pleno invierno, con el fuego apagado, en una cabaña, pobre y solo unas tejas en el tejado, sin aislamiento, si, siento frio, no tengo sol que me caliente, mi vida, está vacía, por mucho que recuerde, mi pasado, cuando, oía risas de niños, andaba corriendo de un lado al otro, para arreglar, la merienda, la cena echarme en la cama para que quedara dormida, mi hija y más tarde la nieta.

Salir por la mañana, para mi trabajo, muchas veces para lejos, crear cosas bellas, llegar cansada a casa, pero feliz.

Hoy, estoy ahogada en papeles, en espera, de no sé qué.

Por desgracia, la sociedad, no deja, que después de cierta edad, no haya nada para hacer, ni trabajar, ni tener derechos a ser un trabajador más.

Inútil, me siento, no por mi físico, no, mi cuerpo está bien.

Mi mente también, los otros, esos si están mal, cuerdas invisibles, amarran mis brazos, ya nada tengo, para crear, a nadie, para cuidar, solo, objetos sin vida, para que no tengan polvo.

Tengo a alguien, que me quiere, es verdad, pero no me llena el día, solo al caer de la tarde, me abrazará y sentiré calor en mi alma, el frio marchará, solo son unas horas,

Dentro de unos días, ni esas horas tendré, ya no podrá venir, el egoísmo de los otros, no dejará, que venga, empeorará mi vida, solo oiré su voz por teléfono, una salida al café una que otra noche y a los fines de semana, andar como los sin casa y como emigrantes.

Así está mi vida, así como una cobarde, dejo que el tiempo pase.

Quería tomar un elixir, para me dar fuerzas y romper con esta extraña forma de ser.

Olvidar, a la familia, o lo que quieren de mí, marchar en dirección a mis sueños, que son realidad y que no consigo separarlos.

No quería tener que esperar mañana, tendría que ser hoy y no ser obligada a acoger a quien tanto mal me esta haciendo, viviendo bajo mis tejas.

Estos días, tenían que ser perpetuos, vivir como lo estoy haciendo, mientras soy dueña y señora de mi casa, con mi compañero.

Se sacrifica, levantándose, muy temprano, coger el tren, para llegar a su trabajo.

Podría estar en casa de su hermana, sin sacrificar su sueño, pero no, ha dejado todo por mí.

Nada me pide, nada hace con malas intenciones, todo es sencillo en el, duerme en su habitación, yo en la mía, me respeta, pero siempre pendiente de lo que necesito.

Hace, todo con tanta sencillez, que nunca creí que existieran personas así.

Mi pregunta, es: "porque siento mi alma helada? Porque no vivo feliz este tiempo que tengo? Porque no aceptan nuestro querer?"

Contesto: "Porque sé que pronto, ya no podremos estar juntos, que tenemos que continuar, sufriendo, yo por el desprecio hacia a él y que fingen que solo quieren mi bien estar y lo aceptan, pero lejos, haciendo de cuenta que no es así."

Quiero calor, cariño, tu mano en la mía y tu bondad, mi querido amigo!

Oporto, 18 de Agosto, de 2011
Carminha Nieves